

NU-CAN-1113
2023-12-16



Consécration montfortaine à Ottawa

CANADA - Lors de la messe du 8 décembre 2023, un petit groupe d'hommes et de femmes ont fait leur première consécration à Jésus par Marie dans l'esprit de saint Louis de Montfort. Après l'homélie, ils ont déposé une bougie au pied de la statue de Marie-Reine-des-Cœurs. Entourés des Associés montfortains d'Ottawa et de plusieurs autres personnes ayant déjà fait leur consécration, ils ont prononcé la formule écrite par le père de Montfort. Cet engagement s'est fait devant les paroissiens de Notre-Dame de Lourdes.

Ce geste a inspiré 4 autres personnes à suivre le même parcours de 10 rencontres sur une année, en vue de leur propre consécration. Après la messe, ces 5 personnes ont signé un formulaire d'adhésion à l'Association Marie Reine des Cœurs, contresigné par le frère Gilles Paquette, s.m.m., responsable du Canada. La fête de l'Immaculée Conception de la Sainte Vierge Marie s'est poursuivie pour ce petit groupe et leurs invités, autour de bouchées et d'un verre de mousseux.

P. Louis-Paul St-Laurent, s.m.m